



越谷市立病院

物価高騰が市立病院の運営・経営に大ダメージ コロナ病床への支援・補助が必要

越谷市立病院は、2022年度決算で約2億5千万円の赤字を出しました。

物価高騰が影響

一番の原因は、急激な物価高騰によってさまざまな医療機器や光熱費等の負担が増えたことです。患者数は20年度21年度に比べ

れば戻りつつありますが、コロナ前には程遠い状況です。コロナ病床の確保に対する県の補助金は、21年度も22年度も約11億円でした。

23年度は、続く異常な物価高騰に加え、コロナが5類になりコロナ病床に対する県補助金がなくなることで、さらなる大きな赤字が見込まれます。

院内クラスターが心配

市立病院は、「公立公営病院の責任・役割としてコロナ患者の入院受け入れは続ける」ことを表明しており、評価できません。しかし、①コロナ

ナ専用病床の8・1病棟を10月から通常病床に戻す
②インフルエンザ等と同じくコロナ患者も通常の個室で受け入れる、方向で調整中と、9月議会の決算審査で答弁しました。これでは院内クラスターの発生などが心配されます。クラスターの懸念を極力抑えるため個室で対応するとの答弁に、「病院の都合による個室利用なので、差額ベッド代は請求しない」ことを確認しました。

コロナ対策に対する国の支援・補助の維持・拡充が、何よりも求められています。

9月定例議会が閉会

自公維などが市民請願や意見書提出に反対

9月26日、9月定例市議会が閉会しました。主な議案や結果について報告します。

核兵器禁止の条約会議への参加を求める意見書案は、自公維の反対により提案できず

広島市、長崎市の市議会議長から、「今年



11月におこなわれる核兵器禁止条約の第2回締約国会議に日本政府がオブザーバー参加することなどを求める意見書を、各市議会から出してほしい」というお願いが、越谷市議会議長に送付されてきました。政令市や中核市への要請でした。被災地の市議会議長からこのような要請があることは、際めて異例です。党市議団は、緊急性があり取り扱うべきと主張しましたが、自公維が反対したため、提案することができま

せんでした。

3 学園構想のPFI事業契約に反対

昨年9月に契約議案が提案されましたが、

党市議団も含めて反対多数で否決されていました。あらためて入札がおこなわれ、契約議案が提案されました。

党市議団は、レイクタウンに学校を作らず、過大規模校の課題について改善策がないことから反対しています。

また、学校建設をPFI事業としておこなうことについて、以下3点を指摘しました。

① PFIは、コストでは

測ることができない取組をおこなう場所の建設をコストで判断するため、なじまない。

② 学校建設は直接施工が当然であり、PFIが入り込む余地はもともとない。

③ 民間に丸投げになる。また、大規模な修繕や改修が必要になるときは民間は手を引いてしまう。

以上により反対しましたが、賛成多数で可決してしまいました。

3 学園構想を含む2022年度決算に反対

2022年度はコロナ禍の影響の下、検査の充実、まるごとまちごとハザードマップをはじめと

2面から続く

した防災対策、住宅・店舗改修促進補助金、学童保育室の2室化など、党市議団として提案・要望したことが一定反映されました。

一方で、小中一貫校整備事業・3学園構想が含まれているため、反対しました。

の繰り入れ削減」の押し付けをやめるよう求めました。しかし市は値上げ押し付け方針を変えないことから、国民健康保険特別会計の決算に反対しました。

市民請願2件に自公維が反対し不採択

「健康保険証廃止の中止を求める」「沖繩を再び戦場にしないため、対話と外交による問題解決をはかるよう国に意見書の提出を求める」の市民請願2件が提出され、党市議団も紹介議員となり、賛成討論もおこなって、採択に力を尽くしました。しかし自公維などの反対多数で、否決されました。

**国保税値上げ前提の特
別会計決算に反対**

2022年度は、国保税の値上げがおこなわれました。党市議団は、国による「国保税値上げを前提とした市



ばびひろしの「ある日の街頭で」⑤

埼玉3区国政対策委員長 馬場ひろし

他党派支持の方から声援

街頭演説をしていると、少し離れたところで聞いた男性が拍手をしてくれました。その方のところに行って挨拶し一旦離れたのですが、少しすると、近づいてきて声をかけてくれました◆「がんばってください。10年前から別の政党の選挙に関わっています。先ほどのような話を是非、若い人達にも聞かせてください。もっと若い人を巻きこまなければいけません。日本共産党にがんばって欲しいと思います」と熱く語ってくれました◆40代前半と見える男性で、わたしの演説内容のどの部分に共感してくれたのかは分かりません。ただ政治を真面目に考えている人すべ

てに届くような街頭演説をしなればとあらためて思います。同時に、若い人のいる場所へでかけていくことも、もっとやらなければと考えさせられる出来事でした。



topics

物価高騰対策は消費税減税で

9月25日、越谷駅で、消費税廃止連絡会が「インボイス中止・消費税5%への減税を」と訴えました。



マイナ保険証は見直しを

9月27日、北越谷駅の市党宣伝行動で「紙の保険証の存続を」と訴えました。



「生活と健康を守る会」発足

9月30日、中央市民会館で「越谷・松伏生活と健康を守る会」の設立総会がおこなわれました。



赤旗囲碁将棋大会開催

9月30日、中央市民会館で「第58回全国赤旗囲碁将棋大会東部地区大会」がおこなわれました。



◆消費税廃止連絡会宣伝
 日時 10月24日(火)
 午後4時～
 場所 北越谷駅

◆共同センター9の日宣伝
 日時 10月10日(火)
 午後5時30分～
 場所 大袋駅

講師 斉藤とも子氏(俳優)
 場所 コミセン小ホール
 日時 10月15日(日)
 午後1時30分～

◆市平和展・平和講演会
 ・平和展
 日時 10月11日(水)～
 16日(月)～
 場所 コミセン
 ・平和講演会
 ポルテイコホール

お知らせ